

# Brände löschen – und Feuerwehrauto fahren

## Erlebnistag bei FFW Klafferstraß und anschließende Weihnachtsbäckerei

**Klafferstraß.** Kleine Gäste hatte die Feuerwehr in Klafferstraß. Aus Lackenhäuser machte sich die Klasse 3b der Grundschule mit Klassenlehrer Herbert Hirsch auf den Weg, um die Arbeit einer Wehr genauer unter die Lupe genommen.

Kommandant Günter Wimmer begrüßte die Besucher und zeigte bei dieser Gelegenheit gleich den Übungsplan in der Schautafel am Gerätehaus auf. Im Gerätehaus selbst erzählte Wimmer den Kindern, was die Feuerwehr bei einem Einsatz so benötigt – zum Beispiel Alarmfax, Integrierte Leitstelle, Schutzanzüge, usw.. Auch wurde erklärt, was ein Feuerwehrverein ist, wobei natürlich auch die Kinder- und Jugendfeuerwehr ein wichtiges Thema war.

Die kleinen Besucher lauschten all den Informationen mit großem Interesse. Danach sollte es aber mehr zu sehen als zu hören geben, als sich alle wieder in der Gerätehalle um Kommandant Wimmer sammelten. Dort erzählte er, wie verschiedene Brände auf unterschiedliche Weise zu löschen sind. Besonders wurde auf die Gefahr hingewiesen, wenn brennendes Fett mit Wasser gelöscht wird.



**Höhepunkt des Erlebnistages** der Klasse 3b aus Lackenhäuser war die Fahrt mit dem Feuerwehrauto zurück zur Schule. Vorher hatten Kommandant Günter Wimmer (hinten links) und Klassenlehrer Herbert Hirsch (hinten rechts) die Arbeit einer Wehr erklärt. – Fotos: Hartl



**Jede Menge süße Plätzchen** hat die Kinderfeuerwehr Klafferstraß gebacken.

Das wurde auch gleich im Freien vorgeführt. In sicherer Entfernung erlebten die Grundschüler eine Fettexplosion, die vom Ehrenkommandanten Max Lanz sen. und dem aktiven Mitglied Franz Grinninger vorbereitet war und durch Kommandant Wimmer mittels Wassereingießen ausgelöst wurde. Nach dem kleinen Schrecken setzte der „Aha-Effekt“ ein, der von einer Pause mit Kinderpunsch und Lebkuchen noch gestärkt wurde.

Zur Freude der Kinder ging es danach endlich zum Feuerwehrauto. Den Schülern wurde gezeigt, was alles darin steckt – und mitgefahren werden durfte natürlich auch. Zum Abschluss bekamen alle ein kleines Erinnerungsgeschenk und die Klasse 3b bedankte sich begeistert für die Führung.

Am gleichen Nachmittag kamen bei der FFW Klafferstraß noch die Mitglieder der Kinderfeuerwehr zum Plätzchenbacken zusammen. Den von den Betreuerinnen vorbereiteten Teig durften die kleinen Wehrler unter Anleitung bemehlen, ausrollen und ausstechen. Es wurde gebacken, bepinselt und gestreuselt. Nach getaner Arbeit gab es Kinderpunsch und die frischgebackenen Plätzchen. – ha